

## Deutsche Meisterschaften Torball Favoriten setzen sich durch

Am 18.03.05 nahm die Damen-Equipe sowie die Herren Mannschaft die Reise nach Wilhelmshaven in Angriff. Es galt um die deutsche Meisterschaft Torball zu kämpfen am 19.03.05. In Zeiten überall knapper Kassen und Einkommenskürzungen reißt eine solch lange Bahnreise natürlich ein Loch in die Kassen der Teilnehmer.

Die 10 Sportlerinnen und Sportler hatten sich ausgiebig und gründlich auf das wichtige Ereignis vorbereitet. Die Damen bestritten 2 Wochen vorher noch ein internationales Turnier in Baar/CH. In der dort angetretenen Besetzung Renate Hundsberger, Maria Holousch und Katrin Zetsche belegten sie einen schönen 5. Platz. Wobei zu berücksichtigen ist, dass Maria Holousch plötzlich, wegen Krankheit(Grippe), kaum richtig spielen konnte. Seitens der begleitenden Christl Daentler wurde berichtet, dass die Damen ein gutes Turnier spielten und sich gut vorbereitet fühlten, für den harten Kampf um den Meistertitel in Wilhelmshaven.

Die Herren-Mannschaft, soweit die Spieler z.zt. in München wohnen legten einige harte, zusätzliche Trainingseinheiten ein. Bei unseren Herren ist augenblicklich aus schulischen oder beruflichen Gründen eine starke Ausdünnung der Personaldecke eingetreten. Wir hoffen, dass ab Mai wenigstens ein Mannschaftsmitglied wieder zurück kommt.

In Wilhelmshaven kämpften beide Teams mit unterschiedlichen Erfolgen. Unsere Damen konnten wenigstens das kleine Finale für sich entscheiden. Sie kehrten mit der Bronze-Medaille zurück.

Den wackeren Kämpferinnen an der Stelle herzlichen Glückwunsch.

Unsere Herren spielten eine sehr gute Vorrunde. Sie hatten allerdings im letzten Spiel etwas Pech und zeigten ev. doch etwas Nerven. Sie schrammten an der Final-Runde und damit im Kampf um die Medaillenplätze haarscharf vorbei. Platz 5 ist ein spärlicher Lohn für den ganzjährigen Trainingsfleiß und das Potenzial das in den Männern steckt. Es bleibt zu hoffen, dass zur Förderung der Moral der Truppe noch ein paar gute Ergebnisse in dem Jahr erzielt werden können, das an sich ganz gut begann.

Auch dem Herren-Team an der Stelle Anerkennung für die gezeigten Leistungen.

Bei den Damen waren im Einsatz: Renate Hundsberger, Maria Holousch, Patricia Formisano und Katrin Zetsche. Positiv sei zudem vermerkt, dass unsere Renate Platz 2 der Torschützenliste einnehmen konnte.

Die Herrenmannschaft setzte sich zusammen aus Theo Guttenthaler, Erwin Holousch, der sich leider in einem der ersten Spiele eine Zerrung in seinem linken Wurfarm zuzog, Christian Nautscher, Harry Schneider, Georg Kellerer und Michael Breidbach.

Christian Nautscher ist augenblicklich berufl. In Mainz gebunden und für Michael Breidbach ist momentan Hannover sein Aufenthaltsort. Von Michel kommen Signale, dass er wieder nach München zurück kehren kann.

| <b>Die Endtabelle der Herren lautet:</b>   | <b>Die Endtabelle der Damen lautet:</b>   |
|--|---|
| 1 SG Landshut<br>2 SG Baden<br>3 VSV Frankfurt<br>4 TuS Freiheit Dortmund-Deusen<br>5 BSV München<br>6 VSV Nürnberg Langenhagen<br>7 BSV Braunschweig<br>8 BSG Langenhagen<br>9 BBSV Berlin<br>10 VSV Wilhelmshaven. | 1 TuS Freiheit Dortmund-Deusen<br>2 BSV Stuttgart<br>3 BSV München<br>4 SG BliSTA Marburg<br>5 BSG Langenhagen<br>6 VSV Essen |